

Dukung Kelancaran Mobilisasi Atlet, Oficial Voli Pasir dan Wisatawan ke Samosir, ASDP Danau Toba Hadirkan Layanan Prima

Karmel - SUMUT.JURNALIS.ID

Sep 8, 2024 - 22:44



General Manajer PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) Cabang Danau Toba, Fauzie Akhmad

SIMALUNGUN-Guna mendukung pelaksanaan Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI Aceh-Sumut cabang olahraga voli pasir di Kabupaten Samosir, PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) Danau Toba akan prioritaskan perjalanan para Atlet

dan Oficial Voli Pasir

"Kita akan prioritaskan penyeberangan para Atlet dan Oficial Voli Pasir yang akan bertanding di PON XXI 10-19 September 2024 yang akan digelar di Pantai Indah Situngkir Samosir," ujar General Manajer PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) Cabang Danau Toba Fauzie Akhmad, Minggu (8/9/2024)

Fauzie Akhmad mengatakan sebagai bentuk kesiapan dan dukungannya dalam mensukseskan perhelatan PON XXI ini, PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) Danau Toba akan menambah jadwal pelayaran KMP Ihan Batak dan KMP Pora-Pora selama acara PON XXI Tahun 2024 berlangsung.

Selain itu, PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba juga telah siapkan layanan angkutan penyeberangan dalam mendukung mobilisasi wisatawan dan pengangkutan logistik material yang dibutuhkan dalam perhelatan PON XXI menuju Samosir dan sebaliknya," kata Fauzie

Ia juga menyampaikan, perusahaan PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan optimal kepada seluruh pengguna jasa penyeberangan yang akan melakukan perjalanan dari Ajibata-Ambarita dan sebaliknya

"Kami siap mendukung kesuksesan penyelenggaraan PON XXI dengan memastikan kesiapan layanan dan operasional selama perhelatan acara berlangsung dengan menghadirkan layanan penyeberangan prima bagi seluruh pengguna jasa, termasuk Official, Atlet, dan Wisatawan,

Kita juga akan fasilitasi seluruh atlet, official dan panitia pelaksana cabang olahraga voli pasir sesuai standar jadwal pelayaran dan mekanisme yang berlaku di perusahaan. Intinya KMP Ihan Batak dan KMP Pora-Pora siap dioperasikan kapan saja," kata Fauzie Akhmad. (Karmel)